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郑州市“出彩郑少年”
才艺选拔赛启动

4 月 23 日，由市委宣传部、团
市委、市文广新局共同主办，郑州
文化馆、区委宣传部、河南彩轩文
化传播有限公司等单位承办的
2017郑州市“出彩郑少年”才艺选
拔赛启动仪式在中原区睿海中心
隆重举行。

活动中，300余名青少年进行了
声乐、器乐、舞蹈、武术、语言等表演，
不时赢得现场观众阵阵掌声；由中原
区淮河路小学等学校组成的百人团
诵读梁启超的《少年中国说》，展示了
当代少年朝气蓬勃、积极向上的精神
面貌。淮河路小学校长金焕芝作为
学校代表致辞。

郑州市此次青少年才艺选拔赛
主题为“激昂青春梦，出彩郑少年”，
旨在推进未成年人素质教育和德育
美育教育。活动已在 15个县（市）区
全面展开。从 2月份开始报名，至今
报名人数突破 6000人，其中中原区
报名 2000余人。大赛海选初赛时间
为 4月底到 6月下旬，复赛时间为 6
月下旬至 7月下旬，半决赛时间为 7
月下旬至 8月初，8月中旬进行总决
赛和颁奖典礼。
记者 张改华
通讯员 王丽华 姚芳 马卫华

区政府办公室
再次荣获全市政府系统
综合文稿工作先进单位

近日，区政府办公室被评为郑州
市 2016年度政府系统综合文稿工作
先进单位，这是区政府办公室连续两
年获此荣誉称号，也是市内 5区中唯
一获此殊荣的单位。

2016年，区政府办公室综合文
稿工作，紧紧围绕市委、市政府“四
重点一稳定一保证”工作总格局，紧
扣全区发展战略和中心工作，以“高
效、规范、提升”为主线，秉承“高效
严谨、精益求精”的工作理念，较好
地发挥了综合文稿工作在以文辅
政、决策参考、推动落实等方面的积
极作用。据统计，全年累计起草文
字材料 120 余篇 80 余万
字，综合文稿起草水平稳
步提高，以文辅政能力进
一步增强。
记者 张改华

抓学习、促提升、谋发展 中原区动起来了

近期，中共中央办公厅印发了关于
中心组学习的一部专门党内法规——
《中国共产党党委（党组）理论学习中心
组学习规则》，进一步提高中心组学习
的制度化规范化水平。《人民日报》设
置了走近党委（党组）理论学习中心组
专版，持续聚焦党委（党组）理论学习中
心组制度，关注干部学习问题。《郑州晚
报·中原时报》对此进行转载，供全区党
员领导干部学习，希望大家勤学习、
动起来。记者 张改华

早在延安时期，中央就建立了严格的
学习制度，成立以中央委员为成员的中央
学习组，由毛泽东同志任组长，统一管理
指导延安及各地高级学习组的学习。后
来又成立学习总委员会（简称总学委），有
力地推动了全党的学习。新中国成立后，
为适应国家建设的需要，中央对加强干部
理论学习作出明确规定。“中心组学习”的
概念，20世纪 50年代的《人民日报》就有
提及。之后又有“党委中心组”的提法。
1978年 12月，在中央工作会议上，邓小平
同志指出，“全党必须再重新进行一次学
习”。十一届三中全会之后，各级党委适
应改革开放的新形势，逐步形成了党委集
中学习的做法。1993年 11月，中共中央
发出《关于学习〈邓小平文选〉第三卷的决
定》，明确使用“党委中心组的学习”这个

表述。1995年 6月，中宣部、中组部召开
经验交流会，提出要进一步使省部党委中
心组学习规范化、制度化。2000年，中组
部、中宣部又联合下发了《关于加强和改
进党委（党组）中心组学习的意见》，对党
委中心组学习制度提出了全面要求和具
体规定。

党的十八大以来，以习近平同志为核
心的党中央对领导干部学习、党委（党组）
理论学习中心组学习高度重视。十八届六
中全会通过的《关于新形势下党内政治生
活的若干准则》要求，以党委（党组）中心组
学习等制度为主要抓手，各级党组织要定
期开展集体学习。近期，中共中央办公厅
印发了《中国共产党党委（党组）理论学习
中心组学习规则》，并发出通知，要求各地
区、各部门认真遵照执行。

党史上的中心组

4月25日，区委副书记苏西刚在副区
长李卫林、区政府党组成员王泰峰的陪同
下，带领区城管局、区农委等部门负责人，
对中原区生态水系和园林绿化工作进行
督导调研。

苏西刚一行先后到贾鲁河施工现场
和南水北调生态公园多个标段现场查看
工程进展情况，听取影响工程进展的具体
工作汇报，并现场协调解决贾鲁河施工现

场养老院拆迁问题、绿化建设中涉及长江
路西延密垌土方和郭厂遗留拆迁问题、陇
海西路马庄阻工问题和西区引水工程遗
留拆迁问题。

苏西刚表示，中原区生态建设工作时
间紧、任务重，相关街道和职能部门要深
刻认识到园林绿化工作的季节性和重要
性，严格按照时间节点，抓住当前园林绿
化的黄金季节快速有力推进。两办督查

室要进一步强化现场督导举措，及时通过
短信等方式通报生态建设进度。同时，各
级各部门要协调处理好工程建设与环境
保护的关系，施工作业严格落实“7个
100%”，在确保环保达标的前提下，千方
百计加快进度，确保各项工程按照时间进
度如期顺利推进。
记者 张改华
通讯员 陈曦

区领导督导调研中原区生态水系和园林绿化工作

确保各项工程按时间进度推进

4月24日，市委巡察办副主任王保敬
带队，到中原区调研巡察工作开展情况，
中原区委常委、区纪委书记、区委巡察工
作领导小组组长薛晓军陪同调研。

王保敬在调研会议上传达了市委对
县（市）区巡察工作的要求，薛晓军对中
原区巡察机构现状和巡察工作情况作了
简要介绍，区委巡察办主任赵鹏臣对中
原区巡察工作的开展进行了汇报，两个
巡察组组长分别对巡察工作中出现的难
点和不足作了发言。市委巡察办对中原
区巡察机构建设情况和巡察工作中取得
的良好经验给予了充分肯定。王保敬就

进一步做好中原区巡察工作进行指导，
并提出建议。

王保敬表示，巡察是巡视监督向基层
的延伸，要坚决落实中央巡视工作方针和
省、市委关于巡视巡察工作的新部署、新
要求，坚持政治巡察方向不能变；围绕“三
大问题”，突出重点，突出内容，运用技巧，
发现问题。

王保敬说，县（市）区巡察工作要坚
持党委统一领导，贯彻落实巡察机构为
党委工作部门；县（市）区党委要认真履
行主体责任，党委常委会、书记专题会、
巡察工作领导小组会要经常研究、部

署，解决巡察工作中出现的重大问题情
况，并将每次召开的党委“5人小组”会
议和“巡察工作领导小组”会议的相关
记录以及领导讲话统一报市巡察办进行
备案。

市委巡察调研组在查阅资料后，对中
原区今后巡察工作方式提出相应意见，要
严格按照《河南省委巡视工作流程（暂
行）》，以谈话为主要发现问题的方式开展
巡察工作，要在贯彻落实好上级巡视巡察
机构制定的规章制度前提下探索新的工
作方式，提升巡察监督威力。
记者 张改华

市委巡察办一行到中原区调研指导巡察工作

充分肯定中原区取得的良好经验

4月25日，中原区召开“双迎攻坚”集
贸市场治理和市场提升改造工作推进
会。区委常委、区纪委书记薛晓军，区政
府副区长邵春雨，区纪委副书记、监察局
局长秦云鹏及“双迎攻坚”集贸市场治理
指挥部成员单位主要负责人参加会议。
会议由区政协副主席韩根有主持。

会上，中原市场管理处主任丁圣芝首
先通报了中原区前一阶段市场治理及提
升改造情况。随后，邵春雨对近期市场治

理和提升改造工作进行了深入剖析和点
评，要求各责任单位将集贸市场治理和农
贸市场提升改造工作有机结合，强化落
实，融合推进。

最后，薛晓军对下一步工作提出 3点
意见：思想认识上要更重视，各单位主要
负责人要亲自抓、亲自问，在思想上更重
视，在行动上更坚决，以实际行动和具体
成效带动和影响辖区市场治理工作取得
明显突破。工作措施上要更有力，要坚持

问题导向，建立网格化管理工作机制，全
面开展搬家式大扫除，确保市场卫生达
标，对没有提升改造空间的市场要取缔关
闭；指挥部办公室要充分发挥平台和桥梁
作用，加强监督检查和工作指导。奖惩落
实上要更严厉，建立健全考评机制，采取一
周一通报、一月一评比的考核办法，落实通
报和约谈工作制度；严格责任追究机制，加
强督察、督办工作强度，对重点督办问题要
明确时限，跟踪落实整改。记者 张改华
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